
PONANZAアピール文章
山本一成・大渡勝己



今年は相当厳しい

• 半年近くほとんど改良できてません。

• 開発メンバだった下山は先に引退してしまいました。



希望

• 新メンバの大渡くんががんばってくれる（予定です）。

• ディープラーニングでPonanzaもう少し強くなって欲しい。



抱負

• しっかりと負けるまでが電王戦

• 今年もPonanzaが頑張って将棋します。

• よろしくお願いします。


